

3年学年通信



高校説明会がありました

10月10日に高校説明会がありました。今回は私立高校の先生方をお招きし、各高校の特色や良いところをお話していただきました。中間テスト後で疲れている中、高校の先生のお話を真剣に聞き、自分の進路について考える姿が見られました。高校説明会を通して高校への思いや勉強へ意欲がより一層強まったのではないかと思います。自分自身の目指す将来の実現に向け、学年みんなでがんばっていきましょう！

★お話を聞いた感想 素敵な気づきや学びがたくさんありました。ぜひ読んでみてください！



半年後にはもうここにはいないんだよという言葉聞いて、すごくドキドキしました。まだどこに行きたいのかもはっきり決まらず、自分がどんな姿になっているのかも全く想像ができていないからです。自分の可能性を広げていくためにもっと勉強をがんばろうと思いました。

今日の説明会を聞いて、大学の話もしていたから、高校受験で終わりではないんだなと思いました。高校を選ぶときには、その先のことも視野に入れながら選ぶことが大切なんだと分かりました。

どの私立も勉強のサポートや部活動への取り組みの規模が大きくておどろきました。「受験があるから勉強する」というのは間違っていないけれど、それでは続かないと気づかされました。自分の夢を実現するために勉強しようと思いました。

今日の高校説明会でお話を聞いて、公立に受かることが全てみたいな雰囲気だったけど、私立も良いなと感じました。私立は高いけど、その便利なことも多く、生徒一人一人にあった指導をしてくれるっぽいので私立の良いところをたくさん知れて良かったなと思いました。

お金がかかり、すべり止めというイメージの私立だったけど、今回の話を聞いて、自分の学力に合ったところを選ぶのではなく、行きたいと思える高校を選んでみようと思った。

高校へ行ってからの勉強の土台を中学校でつくっていかないといけないと思いました。生活面でも身だしなみなどしっかり整えていきたいです。

高校に行くために、つらいことがあっても、長い人生の1歩だと思って、自分の夢に実現に近づきたい。

生かしたいなと思ったことは、「これから先自分が通えるか考える。」とうことです。母にもよく言われるけれど、自分自身しっかり考えたことはなかったし良い勉強になったと感じました。

クラスでの合唱練習が始まりました！

10月30日に行われる合唱コンクールに向けて、各クラスでの朝礼時や終礼時の合唱練習が始まりました。各クラスで練習の仕方やみんなで歌うときに意識することなどを工夫しながら、一生懸命練習をしています。合唱コンクール当日に今より一層素敵になった歌声が聴けることを楽しみにしています！



11月の予定

予定は変更になる可能性があります。

月	火	水	木	金	土	日
28	29	30	31	1	2	3 文化の日
後期時間割開始						
4 振替休日	5	6	7	8	9	10
	第1回総合テスト+水5 清掃なし 生徒会専門委員会	市中学校音楽会 生徒総会(5限)	県駅伝 木1234+金56 家庭学習の日 清掃なし	本紹介 漢検 金1234 5・6限個人写真撮影		
11	12	13	14	15	16	17
生徒議会 居住地交流(31H)	清掃なし テスト計画		家庭学習の日 清掃なし 進路説明会			
18	19	20	21	22	23 勤労感謝の日	24
家庭学習パワーアップ週間	テスト前部活動停止 (~27日) 6限総合テスト返却 (予定)	学校読書の日	家庭学習の日 清掃なし 進路希望調査締切	5・6限個人面談		
25	26	27	28	29	30	1
	期末テスト+学 5限個人面談 清掃なし	期末テスト+水5	清掃なし 5・6限個人面談	本の紹介 生徒会専門委員会		